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REACCIÓN. DICE QUE USTA VINO DE COMISIÓN 

GabrielaNaii.ezuepraqae 
bay • • •.,L, no nwnpna negOCJaCJuD 

por debajo de la mesa 

La jefa de laltMcada 
Uberal dice..-estudiaron 
a los 45 posbllados J que 
volveráñ a apoyarlos. 

TEGUCIGALPA. "Votamos por 
una nueva Corte y los que no 
lo hicieron es que prefieren 
que continúe la actual", ase
guró ayer la jefa de la ban
cada del Partido Liberal, 
Gabriela Núnez. 
Ella aseguró que no hay 
ninguna negociación bajo 
la mesa en la elección de los 
magistrados de la Corte Su
prema de Justicia y por esa 
razón mantendrán su apoyo 
para que la escogencia selle
ve acabo. 
"Las negociaciones para te
ner magistrados se deben 
superar, eso no sucede", 
expresó. 
Recordó que el Consejo 
Central Ejecutivo del Par
tido Liberal junto con los 
miembros de la bancada hi
cieron un estudio minucioso 
de la lista de 45 aspirantes a 
magistrados que remitió la 

Junta Nominado y del aná
lisis se determinó que todos 
era idóneos. 
En ese sentido, los diputados 
liberales votaron por la lista 
final de 15 que remitió una 
comisión. 
Advirtió que emitir el voto 
para seleccionar a los ma
gistrados es una obligación 
que impone la Constitución. 
Los parlamentarios y la so
ciedad deben realizar una 
veeduría permanente de las 
actuaciones de los magistra
dos, recomendó. 
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